

## Affaire Bardet : nouvelle grève aux Fraudes

Les quatre principaux syndicats des agents de la Concurrence, de la consommation et de la répression des fraudes, appellent à une nouvelle journée de grève, ce mardi, dans les directions départementales et les services centraux. C'est toujours une conséquence de l'affaire du restaurateur tourangeau, Jean Bardet, et des déclarations à la « NR » du directeur général de la DCCRF « *désavouant* » ses agents (nos éditions des 19 et 25 mai).

Les syndicats demandent le départ du directeur général, Jérôme Gallot, qui garde le soutien du ministre de l'Économie, Laurent Fabius, et de la secrétaire d'État aux PME, au Commerce et à l'Artisanat, Marylise Lebranchu.